

Les jeunes cubains rendent hommage à Che Guevara pour le 90e anniversaire de sa naissance



La Havane, 13 juin, (RHC).- Des jeunes de tout Cuba se sont donné rendez-vous à l'université Marta Abreu, de Santa Clara à l'occasion du 90e anniversaire de la naissance de Che Guevara.

Une rencontre scientifique débat de la vie et l'œuvre de ce grand révolutionnaire ainsi que de la dimension de sa pensée théorique et sa contribution à la transformation et au développement de la société cubaine.

L'université de Santa Clara organise demain une vague de twitts pour diffuser au monde le legs de celui que nous appelons chez nous le guérillero héroïque.

Une marche aura également lieu depuis l'université Marta Abreu jusqu'à la Place Che Guevara. En chemin, les jeunes feront une pause sur l'esplanade qui rappelle l'une des principales actions de la bataille de Santa Clara, commandée par le Che : le déraillement du train blindé que le régime de Batista avait expédié vers l'Est en renfort des troupes qui combattaient la guérilla dans la Sierra Maestra.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164499-les-jeunes-cubains-rendent-hommage-a-che-guevara-pour-le-90e-anniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba